



Mag. Doris Prossliner im Gespräch mit Schülerinnen der 7. Klassen (v.l.n.r.) Anna-Sophie Schwendtner, Anna Hartl (beide 7S) und Gloria Lovric (7G)

# RECHT VERSTÄNDLICH – RECHT VERSTEHEN

## Rechtsanwälte und Richter machen Schule

Von Sebastian Ferstl, Michaela Forrai, Hannah Gattringer und Katharina Rack, 7G  
(2013/2014)

Am Dienstag, dem 3. Juni 2014, besuchten die Schüler/innen der siebten Jahrgangsstufe das interessante Pilotprojekt des Oberlandesgerichts Linz und der Rechtsanwaltskammer Oberösterreich „Recht verständlich – Recht verstehen“, zur Aufklärung über Rechtsprozesse, welches nur in wenigen ausgewählten Schulen Oberösterreichs abgehalten wird. Zur Information der Schüler/innen über die österreichische Rechtslage erschienen der Jugendrichter des Landesgerichts Linz, Mag. Walter Eichinger, in Begleitung der Rechtsanwältin Frau Mag. Doris Prossliner, die beide von Anfang an einen sehr netten und kompetenten Eindruck bei den wissbegierigen Jugendlichen hinterließen.

Anhand eines sehr realitätsnahen Beispiels, mit dem sie in ihrem Berufsalltag tatsächlich konfrontiert worden waren, erklärten sie uns den Ablauf einer Verhandlung (Prozess der Wahrheitsfindung)

folgend auf eine Straftat, die von einem jungen Erwachsenen begangen worden war. Gefesselt von der Spannung dieses Falles saßen die Schüler/innen aufmerksam im Musiksaal, in dem eine angenehme sowie amüsante Atmosphäre herrschte. Auf die oft sehr anspruchsvollen Fragen der bereits informierten Schüler/innen wurde gut, professionell und spontan geantwortet. In der Pause wurden die Kraftreserven der Teilnehmer/innen mit Fruchtgummis in Form von Paragraphen aufgefrischt, doch das blieb nicht der einzige Höhepunkt dieses spannenden, zweistündigen präventiven Vortrags, an dessen Ende die Schüler/innen am liebsten mit lauten Zugabe-Rufen eine weitere Stunde gefordert hätten.

Es war ein voller Erfolg und wir wünschen uns, diese Veranstaltung in Zukunft wieder für unsere Schule!